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全体会合（2007 年 11 月 19 日）のまとめ
 
 
 
 

本日の全体会合では、今年度末に制作する映像のシナリオの内容を中心に話し合いました。話し

合っていく中で、誰をターゲットにして、何を伝えたいのか、訴えたいのかなど原点に戻って考え

る場面も出てきて、11 月 26 日の勉強会でアドバイスをいただく基本となる事項について議論を深

めました。下記にその主な内容を記載します。 

１．議事メモ 
（１）26 日の勉強会を踏まえ、シナリオ作成における話し合いについて 
・ 話し合いを行って 26 日に向けて下記の方向性を決めた。下記の内容を踏まえて、26 日に

OurPlanet-TV の白石さんにアドバイスいただきながら、一緒に練り上げていく。 
 半田市紹介編 

 70 周年記念式典向けに制作したものは、すべてを網羅したような昔の映像と比較した現

在の半田の記録映像的なもので、ストーリー展開や誰を対象とするのかなど特に定めてい

ないので、26 日の勉強会に向けて、そのあたりを整理してから挑もうということになっ

た。下記に話し合いにおける方向性を記載する。 
 対象を市外の大人向けとする。内容は、“暮らしやすさ” と“ここにしかないもの”

をストーリー的に打ち出していく。暮らしやすさでは、住み良さランキングで上位に

挙がっている面など打ち出していったらどうかという話が出た。ここにしかないもの

は、山車、蔵、南吉という半田ならではのものを、観光、産業、文化の観点を含む形

で打ち出していけるのではないかという方向性の話が出た。 
 昔の見つかった映像は、“伸びゆく半田”というテーマ性をもって作られていた。今

回つくる映像にもテーマ性が必要ではないか。例えば、“深まる半田”など。 
 ドキュメンタリー編（下記の方向性が挙がった） 

 市民、学生（大学）、行政という協働で行ってきたことを伝えていく。 
 みんなで悩みながら、試行錯誤しながら行ってきた産みの苦しみのようなところを出して

いったらどうか。 
 暑い中の撮影や 70 周年に向けての限られた時間内における集中的な編集作業、また、

今回のような会合を通して議論を重ねてきた様子など 
・ その他挙がった意見 

 個人情報の関係もあるが、プールの映像などで人が映っていないのはやはり寂しい。 
 半田にしかないものに絞って、映像をつくったらどうだろうか。 

（２）今後の撮影について 
・ 11 月 22 日（木）10 時 30 分～11 時 岩滑小学校の学習発表会 
・ 12 月 3 日（土）16 時 30 分～ イルミネーション（クラシティ界隈） 
・ 2008 年 1 月 14 日（月） 成人式 
・ その他の撮影については、シナリオの進捗状況に応じて、今後必要に応じて詰めていく。 

（３）11 月 26 日（月）の勉強会について（場所：市民交流センター） 
・ 時間について 13 時～18 時：講習会、その後 18 時 30 分～20 時 30 分：懇親会 

 講習会では、上記で挙がったシナリオをベースにアドバイス頂きながら詰めていく。 
・ 講師：NPO 法人 OurPlanet-TV 白石草氏 

（４）次回の全体会合 
・ ２００８年１月１６日（水）１４時～ 半田市市民交流センター（クラシティ半田） 

 駅フェスにおけるお披露目の企画の内容、人員体制などを詰める。 
 お披露目する映像の経過確認 


